
Lucie Féron

Cordiste depuis plusieurs années - les
travaux en hauteur et d'accès difficiles
- j'étends désormais mon activité
auparavant très liée à l'urbain vers des
domaines plus éthiques et plus
respectueux de l'environnement. J'ai
à cœur de protéger de la nature et le
plaisir de pouvoir y contribuer à ma
façon, sur cordes, en hauteur. 

Préserver notre Terre, la nature et les
animaux qu'elle y abrite est un sujet
qui me touche tout particulièrement.
C'est pour moi une priorité et une
nécessité si nous voulons continuer
de voir évoluer notre si belle planète.

Je fais également beaucoup de
randonnées, treks, bivouac. J'aime
m'immerger, silencieusement, dans
l'ambiance apaisante de la forêt et de
tous les autres paysages que la nature
nous offre. 


